

**["VENTANAS DEL IMAGINARIO"]**



FOTOS LORENA ULLOA/SSVSA

**E**l Servicio de Salud Valparaíso – San Antonio (SSVSA) y el Centro de Extensión (Centex) del Ministerio de las Culturas inauguraron la instalación artística “Ventanas del Imaginario” en el tercer piso del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Plaza Justicia de Valparaíso. Esta muestra busca crear un espacio de expresión y conexión para la comunidad usuaria. La intervención, que evoca las tradicionales ventanas de la ciudad puerto, invita a los visitantes a expresar sus ideas y emociones. A través de la escritura o la ilustración, pueden responder a la pregunta: “¿Qué te gustaría ver desde tu ventana?” y luego colgar sus creaciones en un tendedero. La obra interactiva fue creada por el colectivo Experiencia Humana y financiada por el Ministerio de las Culturas.

